
Herr Pasaportis erläuterte noch einmal die Problematik und war sich mit den Mitgliedern des 
Ausländerbeirates einig, dass der Antrag zurück gezogen wird. 
 


